



ABRAN CANCHA QUE AQUÍ VIENE DON QUIJOTE DE LA MANCHA

Adela Basch

PRESENTADOR: —¡Queridos chicos y grandes, tengan ustedes muy buenas tardes! Hoy les vamos a contar una historia, que esperamos les guste y les quede en la memoria. Es la historia de un hombre muy singular, que hace mucho tiempo quiso ser un caballero andante.

Los caballeros andantes vivieron en tiempos ya lejanos; iban por el mundo con una lanza en la mano, con un caballo y una armadura buscando siempre alguna aventura, alguien a quien ayudar o a quien defender, una hazaña para realizar, una vida para proteger.

Abran cancha que aquí viene Don Quijote de la Mancha, Buenos Aires: Colihue, 2008.